



令和7年12月1日発行 こどものいえ保育園
主任 虹川真理子

今年も残すところあと1ヶ月となりました。クリスマスからお正月と何かとあわただしい1ヶ月を迎えます子どもたちにとっては1番樂しみな月かもしれませんね。

先月は熊騒動で、少しあなたがた遊びができませんでした。夏から秋への移り変わりを自然を通して感じられる収穫遠足もできず、すごく残念に思っております。

感染性胃腸炎やインフルエンザ等感染症が流行する時期であります。体調の崩すことのない様に手洗いやうがい、室内の換気等に留意し、元気に過ごせるようにしていきたいと思っています。お子さんの体調など気になることがありましたら、保育者にお知らせください。今月も宜しくお願ひ致します。



英語教室の先生が変わりました！

★先月から英語の先生が「チャリーナ先生」に変わりました。
子どもたちも楽しんで参加しております。

日曜	1月	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
行事予定	身体測定																														
	サツカーレッスン																														

今月の保育めあて

- ★共通のめあてに向かって自分なりの力を發揮し自分達でやり遂げた満足感を味わう。
- ★初冬の自然の変化に興味や関心を持つ。

お知らせとお願ひ

★12月16日(火)にクリスマス発表会のリハーサルを行います。記念写真も撮りますので、当月はお休みの無いよう宜しくお願ひ致します。衣装に合わせたズボンや上着の準備をお願いすると思いますので、宜しくお願ひ致します。

★年末年始について

保育園は12月30日(火)～1月3日(土)まで休園となります。お正月は家族全員が揃って楽しいひと時を過ごす絶好の機会です。親子の触れ合いを大切に子どもの心情を育ててください！ケガの無いように楽しいお休みをお過ごし下さい。

★年末は必ずお布団や衣服の持ち帰りをお願い致します。

インフルエンザの登園基準

★発症した後5日を経過し、かつ解熱後3日を経過するまでです。発症日は0日と数えますのでご注意ください。また、登園の際は登園許可証が必要ですのでよろしくお願ひ致します。園内の流行を抑えるためにもしっかり回復してからの登園にご協力下さい。



11/21 ひまわり組 セリオンに行ってきました



11/10 ちゅーりっぷ組も行ってきました

12月生まれのおともだち

